

# Bahreïn : Un Congrès syndical couronné de succès, malgré l'hostilité du gouvernement

Geplaatst op donderdag 04 oktober 2012 | 



4 octobre 2012 : Le Congrès de la Fédération des syndicats du Bahreïn (GFBTU), qui s'est clôturé le 1er octobre, a été couronné de succès en dépit d'une campagne de répression et de diffamation soutenue du gouvernement contre la centrale syndicale nationale.

Au total, 23 observateurs internationaux, dont des représentants du BIT et de syndicats de pays arabes et d'autres régions se sont vu refuser l'octroi de visas par le gouvernement de Bahreïn.

« Nous félicitons la GFBTU pour le succès de son Congrès, malgré la harcèlement intense que la Fédération a subi de la part du gouvernement. Des syndicats forts, capables de défendre les intérêts des travailleuses et travailleurs même quand les autorités essaient de les réprimer, constituent un élément essentiel de toute société et économie digne. Nous sommes fiers de la GFBTU et les syndicats de la région et du monde entier continueront à la soutenir sans relâche dans son combat », a déclaré la secrétaire générale de la CSI, Sharan Burrow.

La CSI se prépare à envoyer une délégation syndicale internationale de haut niveau au Bahreïn dans un avenir proche et maintiendra la pression sur le gouvernement pour qu'il mette fin à sa campagne antisyndicale.